



Construire un  
avenir solidaire

## Journée internationale de la solidarité humaine



Le **Programme de développement durable à l'horizon 2030 (ONU)** donne la marche à suivre pour parvenir à un avenir meilleur et plus durable pour tous. Il répond aux défis mondiaux auxquels les hommes sont confrontés, notamment ceux liés à la pauvreté, aux inégalités, au climat, à la dégradation de l'environnement, à la prospérité, à la paix et à la justice. Il est fondé sur la coopération à l'échelle internationale et la solidarité.

La **Journée internationale de la solidarité humaine**, proclamée le **20 décembre**, est une journée pour :

- célébrer l'unité et la diversité des hommes ;
- rappeler aux gouvernements de respecter leurs engagements internationaux ;
- sensibiliser l'opinion publique à l'importance de la solidarité ;
- encourager le débat sur les façons de promouvoir la solidarité pour réaliser les Objectifs de développement durable (ODD) ;
- agir pour encourager de nouvelles initiatives pour lutter contre la pauvreté.

**CODEGAZ, organisation de solidarité internationale sans but lucratif** fondée en 1989, réunit des bénévoles, actifs ou retraités, de tous métiers, **ayant décidé de venir en aide aux populations des pays en voie de développement**, en manque de nourriture, d'eau, de médicaments, de moyens techniques ou qui n'ont pas accès à l'enseignement.

L'**objectif de CODEGAZ est de contribuer au développement de leurs pays dans plusieurs domaines** : eau et l'assainissement, santé, nutrition, formation et enseignement, enfance, énergies renouvelables, en particulier le biogaz et l'électricité photovoltaïque et développement micro-économique. L'association coopère avec les organisations locales de développement et avec les partenaires financiers impliqués dans les programmes.

Elle s'attache à **garantir aux bénéficiaires la qualité et la pérennité des actions mises en place** par la conduite de mesures appropriées. Pour ce faire, elle appréhende systématiquement les besoins à satisfaire et les ressources locales disponibles, en cherchant et retenant la (les) solution (s) la (les) plus appropriée (s) selon le pays. Elle est présente en Afrique subsaharienne, Asie du Sud-Est, Roumanie, Grèce, Madagascar, et Népal.

Plusieurs projets sont en cours de réalisation : construction d'écoles et de bio-digesteurs à Madagascar, installation de récupérateurs d'eau au Népal, accès à l'énergie et formation de jeunes filles en Egypte, aide à des centres de santé et aide à l'enfance en Grèce; d'autres projets sont à l'étude.



☎ : 07 44 72 96 83

✉ : [contact@codegaz.org](mailto:contact@codegaz.org)

